

man wissen, daß solches fabelhafte Bücher, und die durch kein einziges tüchtiges glaubwürdiges Zeugniß können unterstützt werden: Und muß man entweder sagen, daß die Völcker so zwanzig tausend Jahr zählen können, die Jahr nach der Zahl der Jahr-Zeiten gezählt; und die funfzig tausend Jahr zählen, haben die Jahre nach dem Lauff des Monden gerechnet, und haben die Jahr vor Monathe genommen. Derowegen muß man sagen daß die Leute ihren Anfang gehabt, und daß sie selbigen nicht von selbst gehabt, weil nichts sich selbst herfürbringen kan, so müssen sie ihn von etwas anders gehabt haben, als welches niemand anders als Gott selbst seyn kan, der Schöpffer dieses Vniversi, wie wir kurz vorher erwiesen haben. Zu diesem Beweisthum thut man noch die Erfinduna der Kunste und Wissenschaften, so seit fünff oder sechs tausend Jahren geschehen, hinzu, als welche einen Anfang andeuten, in dem es gar nicht möglich scheint, daß die Leute eine so unendliche Zeit solten gelebt haben, ohne etwas zu erfinden.

Q

Die